

先生たちの小学校時代

先生たちは昔どんな子どもだったのか、気になったので聞いてみました。これで先生のことがもっとわかる。かも…?

校長 森元 誠 先生



私が小学校低学年の頃は、何かプレッシャーがあるとすぐに涙を流す子どもで、周囲の大人を困らせていました。同級生は6名。6年間、複式でした。庄原市立本小学校という木造の黒い校舎で、廊下も壁も木の板で、歩くと軋みましたが、ぴかぴかになるまで掃除時間に磨いていました。休みの日は、少年野球の練習や試合で忙しかったです。ポジションはキャッチャー。小学校のグラウンドが狭かったので、すぐにボールが川に流されていました。少ない人数で小学校を過ごしましたが、恵まれた環境だったと思います。庄原中学校は900人の学校でしたが、「小学校が少ない人数だったからといって、庄原の人に絶対に負けない」と思って勉強に専念したことを思い出します。

3年生担任 長沖 桃花 先生



東広島市にある小谷小学校に通いました。体力づくりに力を入れている学校だったので、毎朝校庭でマラソンを行っていました。元々運動は得意ではなかったのですが、負けず嫌いで、他の友達よりも速く走ろうと毎日マラソンを頑張っているうちに、体力がつき、運動が大好きになりました。低学年の頃は、恥ずかしがり屋でよく泣いて、周りの大人達を困らせていましたが、色々な友達や先生と関わる中で、自分に自信を持ち、人前でも恥ずかしがらずに堂々と話せるようになりました。また、この頃から将来の夢は小学校の先生になることでした。今、こうして吉舎小学校で夢を叶えられたこと、本当に嬉しく思います。



見たことあるけど、何なのかよく分からないモノや場所。そのナゾに編集部がせまる!



駐車場横の謎の車輪

正面の坂道を登ってすぐ、駐車場横に鎮座する大きな車輪。説明には、昭和50年に廃車になったD51蒸気機関車の第2車輪とある。どうやらその頃、全国的に廃車になった蒸気機関車を学校などに保存する動きがあったらしい。ただ、なぜこの車輪がここにやってきたのかは謎。かつて福塩線を走っていたSLなのかも?

編集後記(つくった感想)

令和7年度最初の『馬洗川』をお届けします。今回の特集は、『吉舎小学校探検マップ』です。文化部で小学校の色々な場所を探しに行きました。じっくり観察してみると...色々な面白い物が沢山あるじゃないですか!!全部載せたい所ですが、なんとか18個にしぼり、皆さんに紹介することができました。読者の皆さん、全て見つけられる事が出来るかな??

昔ながらの卒業制作が沢山飾られている吉舎小学校は、本当ステキだなあと改めて感じる事ができました。(有兼)

吉舎小学校 PTA 広報誌 馬洗川 vol.99
2025年7月18日発行

令和7年度吉舎小学校PTA文化部メンバー
有兼(1年)、山田(2年)、岩崎(3年・部長)、井上(4年)、伊藤(5年・副部長)、小林(6年)、古本先生、家木先生、長沖先生、山田先生

吉舎小学校にまつわるコトを、保護者の目線で楽しく発信!

吉舎小学校 PTA広報誌



vol.99
2025年7月

5/23 (金) 町探検をしたよ!

5月23日(金)に2年生のPTC活動、「町探検」が実施されました。当日は良いお天気で、B&Gで保護者と合流した後、元気いっぱい出発し、吉舎郵便局と後藤ベーカリーへ。



郵便局では郵便の仕組みを聞いた後、郵便配達の人に話を聞いたり、普段見られない郵便ポストの中を見たりして、子ども達はとても興味津々な様子でした。後藤ベーカリーでは、好きなパンなどを自分で計算して買い物をし、B&Gに戻ってみんなで一緒に食べました。

子ども達からは、「車に乗ったのが楽しかった」、「ポストの中がめっちゃくちゃ広かった」、「パンが美味しかった」などの声上がり、楽しい町探検となりました。(山田)



6/12 (木) 親子で楽しむ!ミニ運動会!

6月12日(木)に、1年生のPTCを行いました。はじめの言葉から始まって、準備体操、だるまさんがころんだ、おにごっこ(親子でしっぽとり)、転がしドッジ、親子リレーで盛り沢山の内容でした。

だるまさんが転んだは、子ども達の素早さに驚き、止まる時の面白いポーズに爆笑(笑)。しっぽとりは、大人が子ども4人に囲まれる姿もあり、子ども達の勝利!!転がしドッジはなかなか大人が当たってくれないので、最後はボール2個になりました。最後は親子で協力してボールを運んだり、パパ、ママに抱っこしてもらってゴール!!みんな『抱っこ』されてる時の嬉しそうな笑顔がとても素敵でした♡

1年生になって2ヶ月、頑張っている子ども達の成長した姿も見ることができ、楽しい時間を過ごすことができました。(有兼)



6/23 (月) ドッジボール!

5年生のPTCでは、保護者と子どもたちが混合チームを組み、白熱のドッジボール大会を行いました。チームごとに円陣を組み、「がんばるぞー!」「おー!」と元気な掛け声でスタート。初めは「人様の子どものボールをぶつけるなんて」と遠慮していた保護者も、次第に白熱し、確実に当てていくように。しかし、さすが5年生!日頃の外遊びで鍛えた体力と俊敏さを発揮し、華麗によけていました。仲間同士で声を掛け合いながら、見事な連携プレーを



見せ、大いに盛り上がりました。笑顔と歓声に包まれた、楽しいひとときとなりました。保護者のみなさま、ご参加ありがとうございました。(伊藤)

みーつけた! 吉舎小学校 探検マップ

みなさんは吉舎小学校のこと、
どこまで知っていますか?
ふだん見ている風景の中にも、
実は不思議なものがいっぱい!
この地図を片手に、
みんなで学校を探検してみよう!!



10
鳥がいっぱい!
君はどれが好き?

11
廊下のシミ、
カワ(・V・)イイ!!

12
いつもみんなを
見ているよ

13
輝くカブトムシ
ゲットだぜ!

1
ワレワレハ、
ソツギョウセイサクダ

2
わたしの推しメン
ミッケ!

3
さあ、時を戻そう

4
これ、何か知ってる?
鳥小屋ではありません

5
井戸から草が
生えてきた?

6
焼却炉発見!今は
使われていないようだ

7
ナイスレシーブ!

8
ずーっと仲良し
二人組

9
拝啓~
この手紙~♪

14
クワガタか?
いや、ワニか?

15
ふむふむ。
勉強になるな~

16
ふさふさしっぽが
かわいいね!

17
壁にイルカが
泳いでいるよ

18
すごい力だ...

18
6年生教室
5年生教室
4年生教室
相談室
3年生教室
ぐんぐん教室
図書室
ひまわり教室

おまけ
ぼくたちもこの紙面のどこかにいるよ!
よく探してみてくださいね!

わたしは3人います!